

NOUVELLES LOCALES ET REGIONALES

Le crime de Roubaix

LES CIRCONSTANCES DE L'ARRESTATION DE L'ASSASSIN. — IL A FRAITÉ COMME UN SAUVAGE. — MYSTÉRIEUSE PAIRE DE CIEAUX. — DESCENTE DU PARQUET.

Dans notre numéro de dimanche matin, nous avons annoncé l'arrestation, par l'agent Dubouché, de Dejeager, le jeune Léonidas, âgé de 25 ans, marié, de la rue de Valenciennes, 202, qui est accusé d'avoir tué le jeune Léonidas Mabin.

C'est à l'estaminet du Petit Caporal, rue de Lille, qu'il fut capturé. Il se livra sans résistance devant M. Bando, commissaire de police du 2^e arrondissement, à qui il déclara être né à Ansoy, près de Courtrai, en 1880.

Dejeager, qui ne semble pas se rendre compte de la gravité de son acte, raconta que sa malheureuse venue le soir vers sept heures du soir, pour lui demander cent francs; et ne lui donna que 2 francs, ce qui provoqua la querelle au cours de laquelle il fut frappé de coups de poing, ce qui lui valut beaucoup de coups de poing.

Le méfait s'est achevé sur sa victime et lui a porté, avec une incroyable sauvagerie, deux coups dont trois étaient mortels.

Après les constatations légales, l'arrestation de Dejeager fut effectuée. Il a été procédé à l'interrogatoire de Dejeager.

Ce dernier a fait des aveux complets. Il a dit au magistrat instructeur que sa malheureuse affaire est venue à la suite d'un amant de passage. Samedi, comme elle lui demandait de l'argent, il lui reprocha sa déplorables conditions de vie, pendant lesquelles elle avait eu des enfants.

Le cadavre de Léonidas Mabin a été transporté à la morgue. Il sera autopsié ce matin par M. le docteur Labbe.

TRAGIQUE FIN

Une automobile fait panache boulevard de la Liberté

UN MORT, CINQ BLESSÉS, DONT UN GRIEVEMENT

Hier, à six heures 45 du soir, une automobile de marque inconnue, conduite par M. A. G., s'est précipitée sur le boulevard de la Liberté, à hauteur de la rue de Valenciennes, 202, causant la mort de M. Mabin et blessant cinq autres personnes.

Le conducteur, M. A. G., a été arrêté par la police. Les blessés ont été transportés à l'hôpital. Les circonstances de l'accident sont encore sous le coup de l'interrogatoire.

On recherche un cocher de fiacre qui, passant à ce moment en cet endroit, pourrait fournir d'utiles renseignements à la justice. La voiture est complètement hors d'usage.

SAVON N.-D. de la TRICOLE
Savon pour le linge et le ménage avec SACHET parfumé. — Victor VALSIEUR.

ECRASEURS, ATTENTION !
La police de Lille a reçu dernièrement de M. Albert, directeur de la pharmacie de la rue de Valenciennes, 202, la lettre suivante : « J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint une notice relative à un accident qui s'est produit le 12 octobre dernier, au cours d'une opération de chirurgie. »

LE BANQUET
de la Fédération Socialiste

Deux cent cinquante convives y assisteront hier au banquet qui a eu lieu au Grand Hôtel, sous la présidence de M. Albert, secrétaire général de la Fédération. Le banquet a été très animé et a permis de discuter les questions d'actualité.

Le banquet a été présidé par M. Albert, secrétaire général de la Fédération. Les discours ont porté sur la situation actuelle et les perspectives de l'avenir.

Le banquet a été très réussi et a permis de discuter les questions d'actualité. Les convives ont été très intéressés par les discours prononcés.

Le banquet a été très animé et a permis de discuter les questions d'actualité. Les convives ont été très intéressés par les discours prononcés.

Le banquet a été très réussi et a permis de discuter les questions d'actualité. Les convives ont été très intéressés par les discours prononcés.

Le banquet a été très animé et a permis de discuter les questions d'actualité. Les convives ont été très intéressés par les discours prononcés.

Le banquet a été très réussi et a permis de discuter les questions d'actualité. Les convives ont été très intéressés par les discours prononcés.

Le banquet a été très animé et a permis de discuter les questions d'actualité. Les convives ont été très intéressés par les discours prononcés.

ON VOLE...

La police recherche un domestique, Pierre B..., travailleur chez M. G..., demeurant au 202, rue de Valenciennes, qui a volé un sac contenant des vêtements appartenant à son maître.

Une voiture a été volée par un inconnu à débord hier soir, rue de Valenciennes, 202. Le voleur a disparu sans laisser de traces.

Une charrette a été volée par un inconnu à débord hier soir, rue de Valenciennes, 202. Le voleur a disparu sans laisser de traces.

La baladeuse de M. Desmet, habitant au 202, rue de Valenciennes, a disparu hier soir. Le voleur a disparu sans laisser de traces.

Le sucre Beghin se reconnaît à sa blancheur et à sa fonte régulière. C'est un produit de première qualité.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

LE SUCRE BEGHIN

Le sucre Beghin se reconnaît à sa blancheur et à sa fonte régulière. C'est un produit de première qualité.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

Le sucre Beghin est un produit de première qualité. Il est blanc et se fond facilement.

ROUBAIX

Le tirage de la tombola de la XXXIX^e Exposition de la Société Artistique de Roubaix-Tourcoing. Les numéros gagnants sont : 1234, 5678, 9012, 3456, 7890, 2345, 6789, 0123, 4567, 8901, 2109, 5432, 8765, 1098, 4321, 7654, 0987, 3210, 6543, 9876, 2109, 5432, 8765, 1098, 4321, 7654, 0987, 3210, 6543, 9876.

Les Ceintures Maillots. On vend chez M. L. Assoligne, 202, rue de Valenciennes, des ceintures maillots de toutes tailles et de toutes couleurs.

GREVE DE JARDINIERS. Samedi, quatre jardiniers sur six de chez M. Aldebert, horticulteur, impasse Chézy, se sont mis en grève, demandant la journée de 4 francs au lieu de 3 fr. 50.

TRAITEZ LES ANIMAUX AVEC DOUCEUR. Pour avoir frappé son chien avec brutalité, Georges Decroix, 16 ans, garçon boucher au service de Mme Berthou, a été gravement puni.

ACTE DE PROBITÉ. Un jeune ouvrier, Edmond Lescay, rue St. Gabriel, a trouvé un portefeuille de 100 francs et l'a remis au poste du 2^e arrondissement.

CONCERTS D'HIVER. Les concerts publics de l'hiver 1912-1913 auront lieu au Cercle des Sociétés Savantes, le 11 novembre 1912; Union des Travailleurs, 2 décembre 1912; Cercle Roubaixien, 9 décembre 1912; Méliommes Roubaixiens, 16 décembre 1912; Union des Travailleurs, 6 janvier 1913; Cercle Roubaixien, 13 janvier 1913; Association Symphonique, 20 janvier 1913; Méliommes Roubaixiens, 27 janvier 1913; Union des Travailleurs, 3 février 1913; Cercle Roubaixien, 10 février 1913; Méliommes Roubaixiens, 17 février 1913.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Les discours de M. Paul Morel. Après les discours de M. Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, M. Paul Morel, secrétaire de l'Union des Travailleurs, a prononcé un discours sur la situation actuelle.

Andrinople n'est pas encore prise. Les dernières dépêches reçues dans la nuit disent que le siège d'Andrinople continue. La nouvelle de la prise de la ville était donc prématurée.

Victoire grecque sous Salonique. Athènes, 3 novembre. Le général Sponoulakis télégraphie qu'une rencontre sanglante a eu lieu entre des troupes grecques et turques dans le district d'Anghali, et que les Grecs ont enlevé plusieurs positions dans la montagne, ce qui facilitera beaucoup la prise prochaine de Salonique.

La prise de Preveza par les Grecs. Athènes, 3 novembre, midi 10. On annonce que la ville de Preveza a capitulé. (Preveza est en Épire, à 80 kilomètres de Janina, est une place forte turque sur la mer Ionienne, à l'embouchure du golfe d'Arta. On se rappelle que Preveza fut déjà canonisée par un contre-torpilleur italien au début de la guerre Italo-Turque.)

Smyrne à l'abri des attaques. Constantinople, 3 novembre. Le journal « Jeune-Turc », annonce qu'une attaque des troupes bulgariques contre Smyrne est restée impuissante par suite du veto que l'Angleterre opposerait à Athènes contre une telle attaque.

L'attitude de l'Autriche. Vienne, 3 novembre. Dans les milieux les mieux informés on affirme que la situation politique est plutôt détournée et qu'il existe une tendance à la détente. Le cabinet de Vienne a une attitude plus conciliante à l'égard de la Serbie. Notre ambassadeur doit avoir aujourd'hui le comte Berchtold.

Précautions militaires en Bosnie. On télégraphie de Budapest : Un journal hongrois apprend que 100 wagons d'artillerie, hommes et matériel, ont quitté hier matin Nagyvarad à destination de la Bosnie. Les croix rouges ont été envoyés d'infanterie et d'artillerie sont parties de Nagyvarad et de Bressau, tout près de la frontière de Roumanie, également pour la Bosnie. On ne dit, en outre, qu'un certain nombre d'officiers de réserve du corps d'armée de Budapest ont reçu avis qu'ils seraient bientôt convoqués.

Le départ précipité d'un croiseur allemand. Barcelone, 3 novembre. Le croiseur allemand Hecla, qui se trouvait dans le port, est parti aujourd'hui pour Constantinople.

Une proposition allemande. Berlin, 4 novembre. Le gouvernement allemand se montre favorable à la réunion d'une conférence internationale pour trouver une solution au conflit territorial de la Balkans, mais son désir de voir cette conférence se tenir à Berlin. Les ambassadeurs allemands ont reçu l'ordre de sonder les divers gouvernements au sujet de cette proposition. Le projet allemand serait publié quand les puissances auront accepté le principe de sa tenue.

Au Foreign Office. Londres, 3 novembre. Rien que ce fut attendu dimanche, sir Edward Grey s'est rendu au Foreign-Office où il a eu un long entretien avec le ministre de Bulgarie.

Les élections présidentielles à Cuba. New-York, 3 novembre. Une dépêche de la Havane annonce que les élections présidentielles à Cuba se sont passées sans incident. M. Menocal, candidat des conservateurs, est élu président contre M. Zayas, candidat des libéraux.

La verrerie Ouvrière d'Albi. L'INGENIEUR SPINETTA RETIRE SA DIMISSION. Paris, 4 novembre. La séance de l'après-midi de l'Assemblée générale de la verrerie ouvrière a été très animée.

Le Congrès républicain socialiste. Paris, 3 novembre. La séance du Congrès du parti républicain-socialiste de l'après-midi est ouverte à 3 h. 30, sous la présidence de M. Durcizel, assisté de M. Peireaud et Masson.

Mobilisation partielle dans la flotte anglaise. Le Portsmouth Evening News écrit dans une édition spéciale : « Une activité inusitée règne à l'heure où nous écrivons dans le port; la station navale de contre-torpilleurs se prépare à prendre la mer. L'opération officielle de cette nature est qu'il s'agit d'un exercice triennal de mobilisation qui doit avoir lieu lundi, mais nous croyons savoir que les préparatifs de notre flotte ont été poussés à l'extrême par un manœuvre ordinaire et visent à des opérations d'une toute autre nature. »

Les Jeunes Républicaines. Paris, 3 novembre. Ce soir, à 8 heures et demie, à l'hôtel des Sociétés Savantes, le congrès s'est ouvert par une grande élite civique, dédiée aux vétérans de la démocratie, et présidé par M. Paul Morel, sous-secrétaire d'Etat à l'Instruction Publique.

Les instituteurs du Morbihan créent un nouveau Syndicat. Lorient, 3 novembre. Les instituteurs syndiqués du Morbihan ont tenu hier à la Bourse du Travail, une séance de formation d'un nouveau syndicat syndical.

Explosion à bord d'un cuirassé américain. New-York, 3 novembre. Une obusière du cuirassé américain « Vermont » a fait explosion. Six marins ont été tués par l'eau bouillante. Trois d'un autre ont succombé.